

Dalia wird sieben – Geburtstag im Krankenhaus!



›Ich bin hier zur Häkeltante geworden‹, erzählt Iwona, die Mama von Dalia, die fünf Wochen nicht wach war, weil sie intubiert werden musste, damit sie genug Sauerstoff bekam.

Jeden Tag saß Iwona am Krankenbett ihrer Tochter. Die zwei sind ein eingespieltes Team. Dalia kam mit dem Down-Syndrom zur Welt, und vom ersten Tag an kümmerte sich Iwona mit ihrem ganzen Herzen um ihre Tochter. Weil Dalia lungenkrank ist, nur wenige Worte spricht und nicht frei laufen kann, ist Mama Iwona Herausforderungen im Alltag gewohnt. Aber der Schock war groß, als Dalia eines Morgens nicht wach wurde, blau angelaufen war und kaum Luft bekam. Das RS-Virus hatte die Kleine erwischt, die mit ihren sieben Jahren zurzeit noch in einen integrativen Kindergarten gehen darf.

Kurz vor Weihnachten fuhren Mama und Tochter in die Kinderklinik nach Sankt

Augustin. Dass Dalia immer mal wieder auch auf medizinische Unterstützung angewiesen ist, ist Alltag. Eine Tatsache, die die 39-jährige Iwona bewundernswert angenommen zu haben scheint. Sie strahlt mit jeder Zelle ihres Körpers Gelassenheit und Zuversicht aus. Und sie hat in Sankt Augustin gute Erfahrungen gesammelt: Vor sieben Jahren wurde Dalia genau hier in der Kinderklinik an ihrem nur wenige Monate alten Herzchen operiert.

Und dennoch ist der Aufenthalt in Sankt Augustin dieses Mal eine Art Premiere für ihre Mama Iwona, denn sie lebt das erste Mal mit den anderen Eltern im Ronald McDonald Haus auf dem Gelände der Kinderklinik. ›Es ist wirklich sehr angenehm, dass das ständige Hin- und Herfahren entfällt. Dass ich hier so nah bei Dalia und jederzeit bei ihr sein kann. Das ist toll! Alle, die hier arbeiten, sind total offen und quatschen auch mal gern. Das ist schön‹, schwärmt Iwona.

Die starke Mama ist alleinerziehend, doch nicht allein. Mit ihrer positiven Ausstrahlung hat sie mit Leichtigkeit mit anderen Eltern im Sankt Augustiner Ronald McDonald Haus neue Freundschaften geschlossen. ›Wir quatschen hier den ganzen Tag. Und wenn wir auf dem Zimmer sind, schicken wir uns Nachrichten‹, berichtet sie und schaut zu der anderen Mama am Tisch, deren Kind ebenfalls zurzeit in der Kinderklinik behandelt werden muss. Das gemeinsame Schicksal verbindet die Frauen, die sich ansonsten womöglich nie begegnet wären.

Den siebten Geburtstag erlebt Iwonas Tochter Dalia auf der Intensivstation: beatmet und verkabelt. Und doch wird die kleine Patientin gefeiert – mit bunten Luftballons und Girlanden ist das Zimmer geschmückt! Vielleicht spürt Dalia, dass der Tag ein ganz besonderer, nämlich ihr Ehrentag ist. Auch wenn sie den ganzen Tag schläft, ist es vielleicht wie ein schöner Traum für sie. Mama Iwona schenkt ihrer kleinen Dalia die erste Schildkröte, die sie gehäkelt hat. Lotti, die Schildkröte, liegt immer am Bettchen der jungen Patientin.

Sie wollen mehr von Dalia und ihrer Mama wissen und erfahren, wie die Geschichte weitergeht? Auf unserer Webseite finden Sie die ganze Geschichte der kleinen Maus und ihrer Löwenmama.

www.mdk.org/sankt-augustin •

🏠 Kochlöffelhelden gesucht

Für unser wöchentliches Verwöhn-Abendessen suchen wir leidenschaftliche Köchinnen und Köche.

Donnerstags wird für unsere 25 Familien der Kochlöffel geschwungen. Bei einem schmackhaften 3-Gang-Menü können sie einen Abend abschalten und sich untereinander austauschen. Nicht einkaufen, nicht kochen, einmal nicht aufräumen.



Genau hier kommen Sie ins Spiel! Haben Sie Spaß am Kochen und Lust, mit Freunden oder Kollegen für unsere Familien einen Abend zu gestalten? Dann melden Sie sich gern bei uns unter der folgenden E-Mail-Adresse: haus.sanktaugustin@mdk.org

Gern klären wir offene Fragen und besprechen Details persönlich mit Ihnen. •

Wir haben Grund zu feiern – unser Jubiläumsjahr!

Bei italienischen Klängen, frischem Limoncello Spritz und leckerer Pasta aus dem Parmesanlaib starteten wir mit dem Jahresempfang in unser Jubiläumsjahr 2024.

Zahlreiche Gäste erlebten zum Start ins Jubiläumsjahr einen Rückblick auf das vergangene Jahr durch Haus- und Oasenleitung Sabine Dawabi, ein Grußwort der stellvertretenden Bürgermeisterin und einen besonders emotionalen Augenblick mit der bewegenden Geschichte von Familie Ghigliotti, deren Frühgeborenes Leonardo sich mit einem Startgewicht von nur 535 Gramm in der 25. Schwangerschaftswoche ins Leben gekämpft hatte.

Nach dem offiziellen Programm hatten die Gäste noch die Gelegenheit, das Ronald McDonald Haus und die wunderschönen Räumlichkeiten anzuschauen, sich auszutauschen und zu vernetzen.

Und so schnell kommen wir in Sankt Augustin nun aus dem Feiern nicht mehr raus.

Im März feiert unsere Ronald McDonald Oase ihren 15. Geburtstag und Ende des Jahres wird auch unser Ronald McDonald Haus bereits zehn Jahre alt.

In 180 Oasen-Monaten konnten wir mehr als 17.000 Familien einen gemütlichen Rückzugsort inmitten des kräftezehrenden Klinikalltags bieten. Es wurden unzählige Kuchen gebacken, Kaffee ausgeschenkt und Bastelaktivitäten für alle Patienten- und Geschwisterkinder angeboten.

Das Elternhaus konnte in all den vielen Jahren seines Bestehens über 3.000 Familien schwer kranker Kinder ein Zuhause auf Zeit in unmittelbarer Nähe zu ihrem Kind bieten.



Das alles ist nur dank Ihrer großzügigen Spenden und der unermüdlichen Unterstützung unseres großartigen Ehrenamts-teams möglich. Mit Ihrer Spende helfen Sie uns, den Eltern einen Rückzugsort zum Auftanken zu ermöglichen, an dem sie sich frei von der Sorge um eine Unterkunft ganz auf ihr Kind konzentrieren und ihrem Schützling Liebe, Kraft und Zuversicht schenken können. Von Herzen Danke! •



Herzlichen Dank

- **DANKE** an Oliver Pocher, den Schirmherrn unseres Elternhauses, sowie an Tom Lehel, unseren treuen Oasen-Schirmherrn!
- **DANKE** an alle SpenderInnen und FreundInnen von Haus und Oase sowie an die Koch- und Volunteering-Teams!
- **DANKE** an unser Ehrenamtsteam und alle ZeitspenderInnen am Standort! •



DANKE FÜR IHRE SPENDE



Kreissparkasse Köln
IBAN DE37 3705 0299
0022 0380 50
BIC COKSDE33
Stichwort NL0124

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, teilen Sie uns dies bitte telefonisch oder schriftlich mit.

SCHIRMHERRSCHAFT



Oliver
Pocher



Tom
Lehel

KONTAKT

Ronald McDonald Haus Sankt Augustin
Leitung Sabine Dawabi
Hans-Wilhelm-Lippe-Weg 1
53757 Sankt Augustin
Telefon 02241 23428-0
haus.sanktaugustin@mdk.org
www.mcdonalds-kinderhilfe.org
f rmhsanktaugustin
@ mcdonaldskinderhilfe